
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V    I    D    A       C    R    I    S    T    Ã 

 

AS PARÁBOLAS DE LUCAS 

 

 

O grande banquete 

 

Lucas 14.23 “Então vá pelas estradas e pelos caminhos e obrigue os que você 

encontrar ali a virem, a fim de que a minha casa fique cheia”. 

 

 Essa história que Jesus conta diz respeito a um homem que deu uma grande 

ceia e convidou a muitos. Parece que todos aceitaram o convite. De qualquer maneira 

não se diz que nenhum deles recusou. Quando o banquete estava pronto, um servo foi 

enviado para anunciar o fato. Os convidados começaram a dar desculpas porque não 

iriam. Deus faz exatamente isso conosco. Ele quer que os céus estejam repletos de 

filhos seus. Jesus alerta para o convite que o Pai faz a todos. Contudo as tarefas da 

vida se tornam mais importantes. Estamos muito ocupados com nossas escolhas e 

recusamos o convite para nossa vida, que é estar com o Pai. Ainda não entendemos 

que estar com Ele nos acrescenta muito mais tempo para as outras coisas, porque o 

tempo é do Senhor, e com Ele é diferente. 

  

Certamente se ficarmos mais tempo com Ele, as demais coisas fluirão com mais 

facilidade. Facilmente recusamos o convite dEle, e depois nos queixamos por não fazer 

parte da festa preparada por Deus. Recebemos o convite e não sabemos usá-lo como 

os líderes e o povo judeu que não davam a devida importância para o Reino de Deus 

que Jesus anunciava. Jesus está à nossa porta e quer se encontrar conosco. “Escutem! 

Eu estou à porta e bato. Se alguém ouvir a minha voz e abrir a porta, eu entrarei na sua 

casa, e nós jantaremos juntos” (Apocalipse 3.20). Jesus nos convida para a salvação e 

para a comunhão eterna. Receba-o! 

 

 

 

PARA REFLETIR: 

 

1) Tem você se aproximado de Jesus partilhando com ele sua intimidade pessoal? 

2) Alguma vez deixou de fazê-lo? Conte sua experiência. 

 


